

Tokoh Masyarakat Desa Pasirbungur Pembangunan Jalan Poros Desa Dananya Swadaya Masyarakat Ini Pernyataannya

Farid Padlani - LEBAK.PUBLIKMERDEKA.COM

Apr 5, 2024 - 19:46



Lebak, Publik Banten id Ciligrang Pasirbungur - Pemberitaan terkait komplain warga di pembangunan jalan rabat beton Poros Desa, ditanjakan Cikaret Kampung Cigondok - Kampung Lebak Pendeuy Desa Pasirbungur Kecamatan Ciligrang yang bersumber dari Swadaya Masyarakat dan bukan dari anggaran Dana Desa.

Sebelum ada pemberitaan perihal "diduga pembangunan infrastruktur jalan rabat beton Poros Desa bersumber dari Swadaya Masyarakat di komplain warga". Sabtu (23/3).

Subrihat selaku tokoh masyarakat angkat bicara saat di mengonfirmasi tim media di kediamannya Kampung Cijambe Desa Pasirbungur, mengatakan.

"Semua jalan infrastuktur yang ada di Desa Pasirbungur harus bagus, bukan kah ada anggaran negara melalui Dana Desa, masa kondisinya hingga sekarang masih rusak," ucapnya pada Jumat 05 April 2024.

Lebih lanjut, Subrihat tokoh masyarakat sekaligus mantan Kades Pasirbungur mengungkapkan.

"Prioritaskan pembangunan jalan, masa dari Swadaya Masyarakat. Kalau jalannya bagus, jelas perekonomian dari desa ke kota lancar. Dulu saat saya menjabat Kades Pasir Bungur, anggaran desa kecil saja saya bisa membangun" terangnya.

"Semoga nanti ada pembangunan jalan desa dari Kampung Panaruan II - Lebak Pendeuy sumber anggaran melalui Dana Desa Tahun 2024," tukas tokoh masyarakat sekaligus mantan Kades Pasir Bungur.

Sebelum nya saat tim media meminta pernyataan Warja mantan Kades Pasir Bungur yang pernah menjabat dua kali dan mengatakan.

"Akses jalan tanjakan ke simpang Cikaret dan Cigondok - Lebak Peundeuy tersebut ranah dan tanggung jawab pembangunan nya ada Pemdes, di saat saya menjabat Kades Pasir Bungur dua kali. Apresiasi saya berikan atas kepedulian warga terhadap jalan lingkungan yang rusak dan berhasil membangun rabat beton jalan sumber dana nya Swadaya Masyarakat," ucap Mantan Kades Pasir Bungur, pada Sabtu (23/3).

"Ini menjadi atensi bersama, mari kita kontrol bersama pengalokasian 'Dana Desa Pasirbungur Tahun 2024, dan digunakan untuk apa saja anggaran nya tersebut," pungkas Warja mantan Kades di Pasirbungur.

Hingga berita dipublikasikan tim media masih coba mengkonfirmasi Ketua BPD Pasir Bungur, Organisasi Masyarakat (ORMAS), KNPI Kecamatan Cilograng, Camat Cilograng dan Kepala DPMD Kabupaten Lebak untuk mendapatkan kejelasan.

(Tim Media/Red)